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UNI VERSIDAD C©NLut^séiTEcPE COIPOBA

24 de Setiembre de 1979Año 1 , N“8

De parte de la Universidad participaron las
Facultades de Ingeniería,Ciencias Agropecuarias 
Ciencias Químicas,Arquitectura,Ciencia^ Econó
micas y el Instituto de Ciencias de la Adminis
tración (I.C.D.A.). En total de parte de la Urú 
versidad participaron 40 directivos y profeso- 

5 estudiantes de Ingeniería.
Siguiendo el Acto de Apertura,los empresarios 
y profesores se reunieron por conisiones en las 
que se trabajó intensamente.
Durante el curso de la Jomada hubo dos plena 
rios en los que se presentaron informes de las 
comisiones.
Otmo resultante de todo ese trabajo, además de 
las 16 páginas de sugerencias,queda abierto un 
camino de intenso diálogo entre la Universi
dad y las Empresas.Estas siogerencias deberán / 
ser analizadas detalladamente por las diversas 
autoridades de la IMiversidad.

Sin duda ha, sido un Coloquio "Pionero'*.

cnicoino u>tiversidad catou-CA y emppesas
de i CORDOBA

Con la asistencia de 55 delegados de 25 empre 
dé Córdoba,se realizó el Coloquio Empresa 

Universidad el día 11 de .Setiembre en el Cam-
sas

pus.
La finalidad del Coloquio era doble: De par
te de la UYiiversidad,informar sobre las diver 

que se cursan en la misma,mas los

res mas

sas carreras 
curfeos de perfeccionamiento,actualización y de 
post-grado que realiza o está dispuesta a rea-^ 
lizar para las empresas; y de parte de las Fta 
présas,dar a conocer sus opiniones y necesida
des frente a lo e^uesto por la Uhi versidad, 
sugerir pautas orientativas para la formación 
teórico-práctica de los estudiantes.
No solo fueron invitadas a participar las
presas privadas,sino que también se invitó a 
instituciones públicas y a Empresas miictas.

j
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VISITA DEL SR INTENDENTE A LA U.C.C. VIAJE DEL P. SONET A EUROPA Y JAPON

El jueves 13 de Setiembre el Sr. Intendente de 
la Ciudad de Córdoba, Tnte. Coronel(R.E.) Ale
jandro Cavier Olmedoj, acompañado del Sr. Secre 
tario de Obras Publicas, arq. Miguel Rocca // 
(Profesor de nuestra Facultad de Arquitectura) 
visito la U.C.C..Despuás de haber sido recibido 
en el Rectorado, se dirigió con el P. Rector y 
el P. Petty al Hospital-Escuela Reina Fabiola 
y a la Facultad de Mfedicina, visitando detenida

El jueves 20 de Setiembre viajará a Europa y 
Japón el Vicerrector de Desarrollo P. Dr. Jean 
Spnet S.J.. Su regreso está previsto para Fe
brero del 1980.

El P.Migwpl Petty lo suplirá interinamente en 
sus ftjnciones.A continuación resumiremos los 
aspedtos principales de su viaje: en Europa 
(Francia, Holanda^ Bélgica y Alemania): Asis
tencia a Asambleas estatutarias de las Asocia
ciones de Amigos de la UCC-Planificaqión del 
II Simposio Belga-Argentino (Medicina, Bioquí
mica, Economía e Ingeniería) para Setiembre de 
1980 y del Coloquio Internacional de Diabetolo 
gía para Abril-Participación de la Fiesta Bel- 
ga-Japonesa-Argentina en Enero-Campaña en Bél
gica y Alemania para Préstamos de Honor, equit* 
pamiento científico, construcciones, activida
des pastorales de la UCC, libros, etc.
En JAPON (dái 29 de Octubre al ÜO de Noviembre) 
presentación, discusión y elaboración, con la 
SOPHIA UNIVERSITY y con las autoridades minis
teriales y empresariales responsables de los 
tres proyectos de cooperación cultural y cien-í, 
tífica preparados por la UCC y aprobadas por 
el Ministerio de Cultura y Educación y el Mi
nisterio de Relaciones Exteriores. Estos pro-^ . 
yectos constituyen una continuidad doncreta 
del Simposio Argentino- Japonés.
La estadía del P. Sonet en el Japón oéindidirá 
con la visita del Exmo. Sr. Presidente de la 
Nación ( 8 al 13 de Octubre) , habiéndose incor 
porado en la carpeta presidencial los proyec
tos de la UCC. Asimismo, Destacamos que el P. 
Solnet ha sido incluido por la Presidencia de 
la Nación en la lista de los invitados espe
ciales que acompañarán al Exmo. Sr. Presidente 
en sus visitas oficiales.

J
mentejlos locales y laboratorios, recibiendo / 
con sumo interés

y
íuna amplia información sobre 

las actividades desarrolladas. Posteriormente i, 
la comitiva se dirigió al Campus donde la espe
raban los miembros dial Directorio, con quienes 
recorrió las instalaciones a la vez que se ente 
raba de su historia y funcionamiento. Asistió a 
una demostración ofrecida por la Dra^Ines Noher 
de Halac en el Centro de Microscopía Electróni
ca. A continuación compartió con las autorida
des de la UCC un prolongado almuerzo de trabajo 
durante el cual se le expuso una serie de nece
sidades para el desarrollo del Campus a las que 
la Municipalidad pudiera satisfacer.
Por ultimo, podemos agregar, que de la nota que 
el Sr. Intendente escribió en el Libro de Oro
de la ucease desprende que quedó profundamente 
impresionado con una realidad desconocida 

^el hasta ese día.
por

CONVENIO CON LA MUNICIPALIDAD DE CORDOBA

Se ha firmado un convenio entre la Universidad 
y la Municipalidad de Córdoba a fin de facili
tar la realización de las investigaciones a los 
asistentes a los cuifsos depost-grado que 
lizan en la Facultad de Arquitectura y la apli
cación de estas tareas.

i '

se rea

APARECIO NOUVELLES DE CORDOBA

Como hemos informado oportunamente, Nouvelles de Córdoba es un boletín informativo redactado 
por el P. Jean Sonet (Vicerrector de Desarrollo) que aparece trimestralmente 
ultimo número (57) que acaba de aparecer, informa sobre los acontecimientos más importantes 
que han sucedido en nuestra Universidad. Con revspecto a la aparición de Noticias U.C.C., Nou
velles nos desea larga vida, y nos hace saber que noá tomará como fuente de información 
su boletín. Agradecemos los deseos de nuestra hermana mayor/

en Bruselas. El

para
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VIAJE DE ESTUDIO DE UN INSTITUTO JJESUITA CINE D E B A T E

Los días sábado 13 y Doraingo 14 de Octubre a / 
las 17 hs. se realisará un CIí® DEBATE con la 
película " La Historia de Adela H, " de Francois 
Truffaut en Avenida Colón 1027 (Salesianos).
El grupo de Cine de la Universidad invita a par 
ticipar.activamente en el debate de esta apa
sionante película.
I TE ESPERAMOS !

Ciento cincuenta alumnos del Instituto Secun
dario "Sagrada Familia" de Bo.Pueyrredón partie 
ron el sábado 15 de setiembre rumbo a las Cata
ratas del IgUasú, Asunción del Paraguay, Ruinas 
de San Ignacio, Foa do Iguazú, Túnel Suti-Fluvial 
y desopotamia argentina.
Dichos alumnos pertenecen a 2*, 3“ y 4to, Año y / 
son acompañados por su Rectora, la Sra.Lie.Luisa 
'-ia>'garita S».._ de Cervantes, Decana de nuestra 
Facultad de Filosofía y Humanidades y por su re
presentante legal, R.P.César Azúa S.J. asesor 
pastoral de la Facultad de Medicina.
Acompañan además un gruporde docentes del mismo 
Colegio. El iegreso de este viaje, excepcional 
por el numeró de alumnos participantes, está / 
previsto para el día sábado 22 de setiembre* 
Noticias U.C.C, les desea un feliz viaje y fe
licita a la conducción del Instituto por tan ño 
able esfuerzo en favor del conocimiento de núes 
tra argentina y países limítrofes.

EL D0MIIK30 30 DE SETIEMBRE, DESDE LA.S 9.00 A 
LAS 19,00 hs., SE REALIZARÁ UN ENCUENTRO Y DIÁ
LOGO BMgRE UI-UVERS IT ARIOS .
DENTRO DE UNA DIÍÍÁÍ’-IICA DE REIXEXION, DIÁLOGO Y 
0¡"i/\CIÓN, NOS PLANTEAREI-IOS :
" DESAFÍOS A LA RESPONSABILIDAD CRISTIANA " 
ivCTUARÁ COMO RESPOÍBABLE EL P. /iVAREZ,
PARA IIJFOrUffiS E INSCRIPCIÓN ACUDIR A :

. TREJO 323, Of. 1 

. SECRETARÍA FAC. DE DERECHO 
, SECRETARÍA FAC. DE C. POLÍTICA

>-

*1

CAMPAMENTO GRUPO MISIONERO

Entre los días 21 y 23 del corriente el Grupo / 
Níisionero de riuestra Universidad realizará un 
campamento en Los Gigantes como parte de la / 
preparación de su viaje a la provincia de Río 
Negro, En relación a este, nos informan que se 
ha definido el lugar para su Misióní Se trata 
de la localidad de Cerro Alto y Corralito donde 
residen aproximadamente 80 familias, y donde / 
existe una Es'uela que será'el primer lugar en 
el que realizarán sus tareas. Cuenta el Grupo 
con el apoyo iel Obispo de Río Negro, Mons# Mi
guel Hesayne, del cura párroco, del maestro y 
del Intendente del lugar quienes ya están interic 
rizados del plan del grupo y de la anterior la
bor del P.Petty en la vecina localidad dS' Eiehi-, 
leufu, , ,

BAILE DESPEDIDA VI AÑO

El próximo 25 de setiembre en el A.C.V* ( Aso
ciación Cordobesa de Volantes ) los profesores, 
alumnos y amigos de la Facultad de Medicina des
pedirán a sus compañeros de VX Año,
El Centro " Gregorio Marañón " pretende reunir 
no solo a los que este año se reciben si no tam 
bién a " los flamantes médicos " de la promoción 
1978 que el día 26 se reencuentran para la Co
lación de Grados,

■ Todo comenzará,a las 21#30 hs, con un espectácu 
lo cultural presentando al Conjunto Musical / 
América Nueva* Posteriormente el baile será el 
vínculo de unión para los asistentes que disfru 
tarán, sin duda, de una noche de sano esparci
miento, con fráternidad y rucha alegría*

PEREGRINACION DE LA JUVENTUD

Un nutrido grupo de estudiantes de la Universi
dad participó en la reciente peregrinación de / 
la juventud, que culminó con una misa de campa
ña concelebrada y presidida por su Eminencia el 
Caí-'denal Raúl Primatesta* En total participaron 
1,200 peregrinos a quienes se simaron otros / 
300 del Valle de Punilla y un grupo de padres 
con quienes se encontraron en la cumbre*
La organización fue excelente y;en todo momento 
se hizo sentir el fervor y el entusiasmo de los 
jóvenes. Participaron también en la peregrina
ción los P. Costantino y Petty, quienes durante 
todo el camino estuvieron confesando y luego / 
participaro.n en la concelebración.

NOTA ALU1M1‘X)S DE INGENIERIA

En Nota que hicieran llegar el pasado 17 de se
tiembre al Vicerrector de Desarrollo R.P. Jean 
Sonet S.J* los alumnos Gustavo Beccaria, Héctor 
Cottonaro y Marcelo Sosa de Iti Facultad de In
geniería expresan su agradecimiento por haber 
sido invitados a participai-r en el Coloquio Fln- 
presa-Universidad, Resaltan asimismo la impor
tancia de este acercamiento entre la Universi
dad y la Industi'ia, a la vez cfue ofrecen su co
laboración para facilitar una relación mas flui- 

y duradera,*
Ní^cias U,C..C* destaca esta, actitud y conside
ra contribuye a la Integración d. los alurn-

Los la Universidad.. o

r.MOl,
/

PENA J. IJ V E N I L

üÉásasíSbEl viernes 14 se realizó la Peña que org^an; 
ra CUCCOR para, todos los estvadiantes. Este 
cuentro juvenilal'cual asistieron al 
do, 150 pe.rsonas, constituye un medio ri 
los alumnos de nuestira Universidad fon 
la ALEGRIA y la AlUSTAD.

cw>

H
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IMVEST'inACIONTlS
Se presentaron 17 investigaciones a la Secreta
ria de Ciencia y Técnica del Ministerio de Cul
tura y Educación de la Naci6n''‘(S.EwC.Y.T.) 
el objeto de solicitar su colaboración financie 
ra para la realización de los proyectos.El 
to total ■:;oli citado es de aproximadamente '^00 ~ 
múllones de pesos,lo cual constituye un 15% del

costo total de las investigaciones,ya que la 
versidad aporta para su realización los labora
torios,el instrumental ylos edificios que dispo
ne. Las investigaciones provienen de las Faculta 
des de Ciencias Políticas,Ciencias Químicas,Ar
quitectura, Ingeniería,Medicina y Ciencias Agrop£ 
cuarias.

con

mon

pat:stt-caciones del c.i.p.e.a.p. UNIVERSIDAD Y DESARROLLO RECIONAL
.Ce acaba de publicar un trabajo del Lie.Ramón 
O.Prediarí titulado "Medición del Desarrollo l 
Econórrúc; í y Social de las Provincias Argentinas." 
la intención del autor es plantear la problemá
tica de la regionalización de los objetivos e 
instiwientoc de la Economía Nacional.El objeti
vo primordial es la redistribución del desarro
llo, contemplando los factores positivos 
tivos de esta problemática.
Plantea ^la esencia federalista de nuestra or. 
tanización nacional,lo que facilita la planifi 
ración regional.Utiliza el método comparativo, 
único ceraz de brindar una visualización global, 
tanto en su esfera cualitativa como cuantitativa 
Por elj. p,al final del trabajo, se especifican 
diversof. cuadros comparativos para sustentar / 
la metc dología utilizada.iTrabaja con indica
dores c.emográficos de la actividad económica, 
del desarrollo industrial y agropecuario,de la 
infra-^^^S■; ructura económica ,etc.
Como_corolario se realiza una•evaluación por 
provinepas,indicando el grado de desarrollo al
canzado localizando los factores principales 
de tal evaluación.

El_Lic.Enrique Grote,del C.E.P.A.D.E. ha concluí 
do un importante estudio sobre la Universidad Ca 
tólica de Córdoba y el Desarrollo Regional.
El trabajo será presentado próximamente en un 
seminario organizado por C.I.N.D.A. (Organismo 
dependiente de la O.E.A.) que tendrá lugar en Cua 
yaquil (Ecuador).
El estudio incluye un detallado análisis de múl
tiples aspectos-Ue la Ibiversidad y del medio^ 
Entre sus conclusiones afirma: "Podemos concluir 
atenniendonos al breve análisis de los secto
res tratados y a las necesidades reales o poten 
ciales de recursos Humanos puestas en evidencia
que las Universidades ' consideradas respónden a 
los requerimientos regionales ,al menos en algu
nas de sus áreas específicas.
En el punto 4.11.mencionamos algunas de las ca
rreras técnicas que se cursan en diversas Uni
versidades de la Región,y según vimos,al conside_ 

los aspectos económicos de la Provincia,est¿ 
rían dadas las condiciones para la absorción / 
por parte de Empresas Privadas y productores de 
los recursos humanos- formados.
En lo relativo a la Universidad Ctitólica de L 
Córdoba,se cursan entre otras carreras: Ingenie 
ría (Civil jl^cánica ,Metalurgica,Electrónica ,etc .T 
Ouímira Industrial,Ingeniería Agronómica,AdminÍ£ 
.tración de Empresas,etc. Carreras todas enmar
omas ' en lo expresado én el párrafo enterior".

¡
f

y nega

ran

.Ee ha p: delicado además una investigación a car 
po del Or. Carlos Kesman que lleva por título 
"El pro/ecto nacional y el desarrollo del Inte 
rior".Fl objetivo del trabajo es. analizar la”,. 
Darticr: ración del interior en la generación de 
la riqueza nacional en las distintas etapas 
t)or la' ^ que transitó nuestra economía,tratando 
de prerisar las condiciones estructurales,tanto 
internacionales como internas,que definen fi
na Imert.e

^CURSO DE^ENTOMOLOCIA CENERAL-------------------- . ... .
Se dictará en nuestra Universidad un Curso de En 
tomología ^neral para Profesores de Ciencias Bio 
lógicas de Enseñanza Media. Participan en él:el 
Ing.Agr.Salyador Di Eini,Biol.Adolfo Jiménez, 
Ing.Agr.Javier Martilotti,Biol.Raúl Montenegro, 
Ing. Agr.Hugo Sosa y el Prof.Cs.Riol.Custavo 7am 
boni.
Se dictará los días sábados,desde e3 6 de Octu
bre hasta el 3 de Noviembre, de 9 a 13 hs.'en 
'el Campus. Inscrípcionei:hasta el 4 de Octubre 
en el Vicerrectorado de Desarrollo,Trejo 323, 
de 8 a 13 yde :|6 a 20 hs.

la participación efectiva en las dis
tintas regiones. Procura establecer,además,el 
futuro del interior en relación con el desarro
llo de nuestra economía y los requisitos que 
deben cumplirse para que el interior pueda a 
cirujar los factores dinámicos del desarrollo.” 
El es-*- ¡dio es

í')
muy profundo y concreto y abun

dan los datos y cuadros explicativos. t-

(Viené de la Página 5)

creciente maduración de las Universidades Católicas Latinoamericanas, en el sentido de realizar sus 
cometidos fundacionales. Las recomendaciones de Su Santidad Juan Pablo II, expresadas en' México 
que retleían el pensamiento de Pablo VI, se han hecho came.de las universidades católicas que con 
muchos esfuerzos procuran robustecer su conciencia de Universidades Católicas y de extender su ser
vicio cultural a la sociedad. '

4' O 1 I c I A S
DIRECTOR: P. Miguel Petty S,J,
■COLAZ 0f^^DORSS: Ofelia Collazo,

Gabriel Arias.
-Pispo Tre jo 323, 5000 Córdoba 

d ;;x;E: 38339 - 48480 - 42210 .
Lo ti( Las U.C.C. sale todos los

U. C. C,

Pátricia Marramá, Ricardo Lobo, Orlando Lenzina, Sigfrido Masante,

viernes cada 15 días.



DECIMOSE P T I M A COLA C I O N DE GRADOS

Se realizará el miércoles 26 de Setiembre la decimoséptima Colación de 
tólica de Córdoba. La misma 
de las 10.30hs.

El programa de actos será el siguiente:

Grados de la Universidad Ca 
se llevará acstxD mel Teatro del Libertador Gral San Martín, a partir /

-Himno Nacional Argentino 
-Invocación a Dios

-"Discurso Académico" a cargo del Vicerrector de Formación 
R.P. Lie. José F. de Regis Alvarez S.J.

-Juramento de los egresados y entrega de Diplomas. 
-Palabras de un Egresado

-Clausura del acto, a cargo del Señor Rector de la UCC.

\
^..Asamblea Regional de Universidades Católicas
de América Latina.,, en Panamá

VISITA DEL DR. HERRERO
Durante los días 10 al 14 de Setiembre visitó 
la Facultad de Medicina el Prof. Dr. Luis Herre
ro, Director de la Escuela de Zaragoza de la 
Universidad Nacional Autónoma de México.
El Dr. Herrero es especialista en Curriculum Me^ 
dico de la Organización Panamericana de la Salud. 
Se reunió en esos días con la Comisión de Curri
culum de la Facultad analizando el mismo y viendo 
las posibilidades de integrarlo, coordinando las 
secuencias de las materias dictadas en la actua
lidad.

El día Viernes 14 se realizó una reunión conjun
ta entre las autoridades de la Facultad de Medi
cina de la U.C.C. y de la U.N.C, para el estudio 
en común de los curriculum, de donde surgió la 
formación de una comisión mixta integrada por 
docentes de las materias básicas, clínicas y me
dicina preventiva de ambas facultades.
El Dr, Herrero fue recibido por el P.Rector de 
nuestra Universidad a quien manifestó su admira
ción por el clima reinante en la Facultad de Me
dicina, único en todas las facultades que él vi
sitó en el Cono Sur.

En;.la ciudad de Panamá, se realizó esta Aftámblea 
Regional convocada por la Federación Intemacio 
nal de Universidades Católicas (F.I.U.C.) entre 
los días 2 8 de Agosto y 1* de Septiembre. A la 
misma asistió nuestro Vicerrector de Formación, 
P. José Alvarez.

La República de Panamá, tiene una población que
se aproxima a los 2 millones de habitantes. El 
46% vive en las áreas urbanas, Panamá, capital 
y sede del gobierno tiene unos 460 mil habitan
tes, distribuidos en una aireada y verdeante 
Ciudad que se extiende a lo largo de la costa 
del Pacífico y se encarama sobre el terreno 
dulante de la ribera.

on-

Allí, a unos minutos del centro, se ubica la 
Universidad de Santa María la Antigua", 

fue la cálida anfitriona de las delegaciones 
latinoamericanas.

que#

Es una Universidad Católica, 
joven y pujante, con unos 3.000 estudiantes y 
Su campus básicamente construido.
Nuestras reuniones se desarrollaron en un ambien 
te de cordialidad y de preocupación por proble
mas comunes a nuestras universidades.

CONFERENCIA SOBRE COMPUTACION
Durante la asamblea expusieron sobre la univer
sidad católica, el Arzobispo de Panamá, Mons. 
MacGrath y el Presidente del CELAM Mons. López 
Trujillo y el Presidente de la FIUC, He ;vé 
rrier. Por otra parte se desarrollaron las 
niones en comisiones

La Facultad de Ingeniería conjuntamente con un 
grupo de alumnos organiza para el 3 de Octubre 
próximo a las 15,30 hs., en el Campus, una conf¿ 
rencia sobre "Computación y sus Aplicaciones a 
la Actividad Profesional" que tratará de abarcar 
su relación con las distintas profesiones. La 
conferencia estará a cargo del Ing. Luis Farre, 
siendo esta la primera de un pequeño ciclo que 
abarcará diversos temas, e inicia el camino ha
cia la formación de un Centro Cultural.

Ca-
r au

para considerar los dos te 
mas centrales: La Pastoral Universitaria a la
Luz de Puebla y Los Problemas Eticos Planteados 
por los Avances de la Tecnología.

Las conclusiones de la asamblea evidencian 
(sigue en la Página 4).

una



•n’.PAPTAmmnx deportes

Han sido confeccionadas las listas de los alumnos pre-seleccionados en los distintos deportes para 
representar a la Universidad en les eventos que se realicen, tanto a nivel provincial como nacional 
Se transcriben aquí las listas correspondientes a RUGBY y VOLEIBOL, Masculino y Femenino, aclarán
dose que las, mismas son provisorias. En la Droylrna edición se informara acerca de las listas refe
ridas a nrCBOL y BASQUETBOL.

RUGBY
Abogacía
Medicina
Ingeniería
Arquitectura
Cs. Económicas
/Agronomía

Aliaga, Alejandro; Jalil, Jorge;
Loson , Ricardo; Britos. Guillermo; Vogliotti;Macarrón; Di Rienzo.
Agi^rre, Raíól; Sancheli, Daniel.
Rojas,Eduardo; Serei, Rubén; Fonseca, Rfercelo; Bravo, Lui.s; Pegue, Gustavo;Pucheta. 
Paglietta, Mario; Martínez,Fabián; Kantarewski, Horacio; Beuduret, Luis.
Hormaeche, Gabriel; Martínez, FernandD.

VOLEIBOL MASCULPIO
iIngeniería

Abogacía
Agronomía
Cs. Económicas

Rivas, Mario; Salas, Jaime; Zapata, Carlos; 7aia, Sergio. 
Wessbein, Miguel; Altamirano, Alejandro; Leslie, Eduardo; 
Wulff, Carlos.
Gatesco, Hugo; Mantegani, Héctor. t

VOLEIBOL FEMUINO
Abogacía
Cs. Políticas
Arquitectura
Medicina

Del (^stillo,Graciela; La salle, Elizabeth;Medina, Cristina;
Torriglia, Patricia; Romero , Blanca;Iozi, Viviana; Zuette, Yolanda.
Moreno, Elizabeth; Garcia, Laura;Cattaruzza,Angela;López,Mónica;Rodríguez, Irehe. 
Vanderhoeven, Liliana.

A^continuacicn se detalla el fixture de las actividades de los díasSábado 29 y Domingo 30.
Sabado 29 de Setiembre: RTBOL Demingo 30
14/15 hs. AGRONOMIA ’'A’' VS CS. ECONOMICAS "A" 10 hs.’ Perd. C. POL/ARQ. VS Gan. AGR’'A"/C.E'IA"
15/16 hs. C. POLITICA VS AP.OUITECTUPA H hs. Gan. c. POL/APO. VS MEDICINA "B".
16/17 hs. ABOGACIA VS CS. QUIMICAS "B” BASQUETBOL SEMIFINAIES

10 hs. lOzona "A” VS 2°zona ”B"
11 hs. 2°zona "A” VS l°zona ”3”RUGBY

VS INGENIERIA "A"14 hs, 
14,15 hs. 
14,30 hs. 
14,45 hs.

ABOGACIA 
medicina "B" VS ARQlTTECnPA 
INGENIERIA ”B'’VS CS. EC0N0M]:CAS 
AGRONOMIA r ALEJAMIENTOVS MEDICINA "A"

En la Facultad de Ciencias 
Químicas sienten el aleja
miento definitivo de su 
cempañero Juan Carlos Daza 
Chaves, quien por razones 
personales debió retornar 
a su pais, Solivia. . Upi. 
gran compañero, capitán de 
equipos deportivos, inte
graba ademas la selección 
de la Universidad.
Buena Suerte!

VOITIBOL MASCIIINO

14 hs. ABOG. VS CS. ECON "A"
14.30 ARQ. =’B" VS CS. ECON. "B"
15 hs. ARO. ‘'A” VS AGR.
15.30 MEDIC.

16 hs ABOG. VS ARO. ”B"
16.30 ARO. "A" VS CS. ECON. »'A"
17 hs. MFDIC. VS CS. ECON. "B"
17.30 INGEN. VS AGRONOMIA

VOLEIBOL, FEMENINO

VS INGENIERIA

#
14 hs. MEDIO. 
14,30 LIBRE
15 hs. ABOG.

VS C. POLIT. 
VS AGR0^I.
VS AROUIT.

VS LIBRE 
VS C. POLITICAS

15.30 MEDIC.
16 hs. ABOG.
16.30 AROUIT. VS AGRONOMIA

í

ENCUENTRO DE VOLEYBOL EN EL CAMPUS V .


